

# 1000 Euro für die Jugendfeuerwehr

Volksbank hat gespendet – Jugendfeuerwehr hat sich eine wasserdichte Kamera beschafft

## **Winnenden.**

Zur letzten Übung der Jugendfeuerwehr Winnenden sind Edmund Ackermann und Harald Auwärter von der Volksbank Stuttgart gekommen. Sie überreichten einen Scheck in Höhe von 1000 Euro an die Jugendlichen.

Von dem Geld wurden unter anderem T-Shirts und eine Actionkamera mit Zubehör beschafft. Die Actionkamera ist wasserdicht und stoßfest, wodurch sie bei den Übungen immer eingesetzt werden kann. So haben die Jugendlichen zum Beispiel mit Feuerwehrgeräten ein Wasserrad gebaut,

welches sich dreht, wenn man dagegen-spritzt.

Von dieser Übung und weiteren Veranstaltungen sind einige Filme und Bilder entstanden. Eine Auswahl davon wird beim Treffpunkt Feuerwehr der Abteilung Stadtmitte vom 25. bis 27. Juli zu sehen sein.